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質問の
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① マイナンバーカードの現在迄の取得率状況を伺う。

②
第２弾による、マイナポイントを受け取る為に必要なマ
イナンバーカードの申請期限は９月末となっているが、
その後の対応策を伺う。

③
高齢者や身体障がい者の方々で、申請希望をしたい
が手続きに困難な場合の対応策を伺う。

①
災害時の避難者へのコロナ対策として、どのような形
式で計画をされるのか伺う。

②
コロナ感染拡大予防の為に隔離療養を余儀なくされた
家族への相談や、長期となった場合の食糧支援、ゴミ
出し、就労支援なりの配慮を含めた対応を伺う。

①
地方議会議員と自治公民館長及び事務連絡員の立場
を明確に区別する事が必要ではないかと考えられる
が、所見を伺う。

町長

② 公民館組織に対する支援の拡充について 教育長

一　般　質　問　通　告　書

 質　問　の　要　旨

マイナンバーカードにつ
いて

町長

飯干静香1

コロナ対策について 町長

3 髙舘英嗣
自治公民館制度と地方
議会議員制度について

町長

人口減少に伴う今後の
対応策について

中央自動車道の整備に伴い本町より通勤可能な圏域
が広がる中、ベットタウン構想の考えはないか伺う。

町長

2 小川輝久

観光産業の振興につい
て

道の駅青雲橋の入込客数の増加に伴い、現在駐車場
の拡幅が望まれるが、整備計画はないか伺う。


